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Si vous êtes une personne en situation de handicap, vous pouvez contacter notre référent handicap : 
03 81 51 96 54 - formasens@fpluriel.org

V.07/06/2023

Je suis administrateur d’une 
association médico-sociale

•	Je suis accueilli dans un ESAT, un foyer ou un service d’hébergement en 

milieu ouvert.

•	Je suis élu au Conseil d’Administration de mon association.

•	Je suis donc le porte-parole des personnes accompagnées dans mon 

association.

•	Cette formation me permettra de comprendre l’importance de mon rôle 

d’administrateur.

•	Cette formation dure 3 journées.

•	La formation sera facile à comprendre et amusante.

•	Le formateur me donnera un livret à la fin de cette formation.

•	Tous les conseils de la formation seront dans le livret.

•	Je répondrai à un questionnaire en fin de formation.

Pourquoi ?
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Comment ?
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•	Le Conseil d’administration d’une association :

	- C’est quoi un conseil d’administration ?

	- Qui participe au conseil d’administration ?

	- Le rôle des administrateurs

	- De quoi parle-t-on au conseil d’administration?

	- Qu’est-ce qu’on fait au conseil d’administration?

	- Comment se préparer à un conseil d’administration ?

•	Comment se passe un conseil d’administration?

•	C’est quoi représenter les autres ? 

•	Comment prendre la parole en public ?

•	Après les réunions, qu’est-ce qu’on peut dire aux autres personnes ?

Cette formation parlera de : 

3

La formation coûte 2 700 euros à mon établissement.

Ce prix est pour un groupe de 10 personnes.

Le prix
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